

Le Président du Venezuela a réaffirmé sa loyauté au legs d'Hugo Chavez



Caracas, 8 décembre (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé sa loyauté et son attachement au legs révolutionnaire d'Hugo Chávez (1954-2013), à l'occasion d'un autre anniversaire de son dernier discours.

«Jour de la Loyauté et de l'Amour à Chavez! Je me souviens du message de notre chef éternel qui a marqué ma vie et l'âme du peuple vénézuélien. Neuf années se sont écoulées et nous restons loyaux, accomplissant la mission qui nous a été confiée, avec son héritage intact. Vive Chavez!» a déclaré le chef de l'État sur le réseau social Twitter.

Dans cette proclamation, la dernière avant de tomber gravement malade et de mourir, le dirigeant de la Révolution bolivarienne a souligné la valeur du sentiment d'appartenance à la patrie, Il a exhorté le peuple à choisir Maduro au cas où il mourrait.

«Mon opinion ferme, pleine comme la pleine lune, irrévocable, absolue, totale, est que vous choisirez Nicolas Maduro(...) Aujourd'hui nous avons un peuple, que personne ne se trompe. Aujourd'hui, nous avons la patrie plus vivante que jamais, brûlant en flammes sacrées, en feu sacré. Jusqu'à la Victoire Toujours! Indépendance et patrie socialiste» a-t-il déclaré à l'époque.

Il a mis en garde contre les opportunistes qui pourraient profiter des circonstances difficiles du pays pour tenter de restaurer le capitalisme et a appelé à l'unité du peuple.

«Non, ils ne pourront pas. Face à cette circonstance de nouvelles difficultés, quelle que soit leur taille, la réponse de tous et de tous les patriotes, des révolutionnaires, de ceux que nous sentons dans la patrie, même dans les entrailles, comme dirait Augusto Mijares, est unité, lutte, bataille et victoire», a souligné Chavez à l'époque.

Ce rassemblement a marqué un tournant pour cette nation et les forces révolutionnaires, non seulement en raison de l'importance de ce discours où le Président traçait le cap du pays, mais aussi parce qu'il a été l'un des rassemblements les plus massifs et sous une pluie torrentielle et le dirigeant bolivarien, déjà malade, a poursuivi son discours et le peuple à ses côtés.

Le 4 novembre 2013, le 8 décembre a été décrété Journée de la Loyauté et de l'Amour au Commandant Hugo Chavez pour ratifier et rappeler l'anniversaire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279280-le-president-du-venezuela-a-reaffirme-sa-loyaute-au-legs-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba